



4月のお知らせ

新体制でスタートします！



大矢主任 佐久室長 菅原副主任



春は美味しいものがいっぱいですね！

3日 ちらし寿司

21日 たけのこ弁当

15日 春野菜のペペロンチーノ

4月の献立も
お楽しみに！



寒さが和らぎ、各地で梅や河津桜が咲き始め、春の訪れを感じる今日この頃、いかがお過ごしでしょうか？

先日、色鮮やかなピンクの梅の花のすぐ下に、黄色い菜の花が咲いているのを見つけました。ほんのちょっとしたことですが、何か得した気分でした。少しずつ暖かくなるのは嬉しいのですが、花粉症の私には少々辛い時期でもあります。特に雨が降った後は、なかなかしんどいものです。申し遅れました。3月16日からともろ一園室長に着任しました佐久義武と申します。簡単に自己紹介をします。東京で生まれ、小学生の時にこの南舞岡に越してきました。大学卒業後一般企業に就職、その後縁あって2001年敬生会に入職し、法人内の異動を経て、2019年から十慈堂病院の事務長職に従事しています。私も50代になり、この南舞岡や日限山も少子高齢化が進み、周りの景色、取り巻く環境も大きく変化しています。もっと以前のような活気を取り戻したい、私がこの南舞岡で皆さんに育てていただいたように何か出来ることがあれば、お手伝い、恩返しできればと考えています。

どうぞ気軽にお声掛けください。
宜しくお願いいたします。

趣味:スポーツ観戦

(特に野球・サッカー・バレーボール)

好きな食べ物:麺類・カレー・筍



